

北地区振興会



本渡北地区振興会
本渡北公民館
〒863-0012
天草市今釜町10番43号
☎・FAX 0969-23-4734
電子メール
kita-ko@city.amakusa.lg.jp

暑さに負けず、はつらつプレー！

地区対抗球技大会

北小PTA地区対抗球技大会が7月29日、北小学校で開催されました。この大会には、男子のソフトボールに9チーム・約100人、女子のビーチボールバレーに10チーム・約80人の児童が参加。当日は猛暑の中での試合となりましたが、いずれの競技でも子どもたちは暑さに負けず、熱戦を展開。大声を出して、はつらつとプレーする子どもたちに、保護者などからも盛んな声援が送られていました。なお結果は、ソフトボールが優勝・大矢崎、2位・今釜、3位・牛の首A。ビーチボールバレーが優勝・中村、2位・広瀬・小松原（合併チーム）、3位・大矢崎でした。



▲男子はソフトボール、女子はビーチボールバレーで熱戦を繰り広げました

「ふれあい・いきいきサロン交流会」を開催！

北地区社会福祉協議会では、各区サロンの会員など高齢者の皆さんを対象に「ふれあい・いきいきサロン交流会」を開催します。今回は10回目の開催を記念し、上中万五郎さんをお迎えして、「笑う門には福来る～七十からの自戒～」をテーマに、講話などをしていただきます。参加料は無料です。なお、参加する人は飲み物（お茶）を持参してください。

- とき = 9月6日(木)午前10時から正午まで。
- ところ = 北公民館1階・講堂。
- 内容 = 上中万五郎さん（元本渡歴史民俗資料館館長）による講話・紙芝居・操り人形や、茶話会など。
- 申込方法 = 8月23日(木)までに、電話で北公民館☎23-4734へお申し込みください。なお、城下・浜崎・山仁田・本泉・今釜・広瀬・大矢崎・茂木根区の人は、各区のサロン代表者へお申し込みください。

8~9月の行事予定

- 8月17日(金) 北体育振興会委員会
- 26日(日) 北公民館清掃
- 下旬 北地区振興会役員会
- 北体育振興会役員会
- 北青壮年会役員会
- スローピッチソフト
- ボール大会監督会議
- 9月6日(木) ふれあい・いきいきサロン交流会
- 7日(金) 北老連役員会
- 8日(土) 小学生料理教室
- 9日(日) スローピッチソフト
- ボール大会
- 20日(木) 第4回老人大学

料理教室の参加者募集！

【小学生料理教室】

- ▶対象 = 北小学校の1~6年の児童（保護者は参加不可）。
- ▶とき = 9月8日(土)午前10時~。
- ▶ところ = 北公民館。
- ▶メニュー = 煮しめ、貝汁、あ月見三色あはぎ。
- ▶参加料 = 無料。
- ▶定員 = 先着20人。
- ▶持参品 = エプロン、ハンカチ、タッパー、水筒（お茶）。
- ▶申込方法 = 8月16日(木)から同29日(水)までに、電話で北公民館☎23-4734へ。

【健康料理教室】

- ▶生活習慣病を予防するため、栄養バランスに配慮した食事などについて学びます（託児はありません）。
- ▶とき = 9月24日(月)午前10時~。
- ▶ところ = ①天草中央保健福祉センター②北公民館。
- ▶メニュー = 未定。
- ▶参加料 = 100円。
- ▶定員 = 各20人（先着順）。
- ▶申込方法 = 9月20日(木)までに、電話で天草中央保健福祉センター☎24-3737へ。

北区長会・先進地視察研修

活力ある自治会活動などについて学ぶ

北区長会の先進地視察研修が7月26日から翌27日まで大分県で行われ、各区長さんなど17人が参加しました。今回は、大分市・中島西自治会の“地域住民が主役の活力ある自治会活動”の取り組みや、日田市バイオマス資源化センターでバイオマス（再生可能な生物資源）の利活用などについて研修。池邊哲夫・同会会長は「今回の研修で学んだことを、各区の取り組みに少しでも取り入れ、さらに住みよい北地区づくりに生かしたい」と話していました。



▲大分市・中島西自治会の竹上健司会長（写真左）から、同会の取り組みなどの説明を受ける区長たち

北体育振興会が奨励金贈呈

祝・各種全国大会出場！

各種全国大会出場を決めた次の皆さんに、奨励金が贈呈されました。



原田 将希くん
(北小学校6年・広瀬区)
◎埼玉国際ジュニアサッカー大会
(熊本県選抜チームのメンバーとして出場)



太田 榛くん
(北小学校6年・馬場区)
◎全国小学生陸上競技交流大会
(男子走幅跳)



松原 秀一郎さん
(本渡中学校3年・茂木根釜区)
◎全日本中学校陸上競技選手権大会
(男子共通400m)



松森 史晃くん
(北小学校6年・牛の首区)
◎全国小学生陸上競技交流大会
(男子80mハードル)



吉田 啓希くん
(北小学校5年・中村区)
◎全日本少年少女空手道選手権大会
(5年男子・形競技)

わたしたちの地区自慢⑯ 茂木根釜区



区民の輪を大切に、 住みよいまちづくりを！

茂木根釜区長 堀田 建悟

北地区の北東に位置する茂木根釜区は、東側の島原湾に面した本渡海水浴場付近に住宅が密集し、他の三方を小高い山に囲まれています。田畠が広がる場所にビニールハウスが点在しており、昔ながらの里山風景が残るのどかなところです。現在、約200世帯・500人が暮らしています。

近年、以前から本区に住む人の減少・高齢化が進んでいますが、その一方で、住宅やアパートの新設などにより「新たな活力」も加わっています。現代社会では、人と人とのつながりが薄くなっているといわれていますが、区に新たに加わった皆さんにも各種の行事などに積極的にご参加いただき、区民同士の絆を深めていただければと思っています。北地区大運動会では、一昨年が準優勝、昨年は悲願の初優勝を果たしました。これも、区民の皆さんのがまなりや協力があってこそ成し遂げることができたものです。今後も、区民の輪を大切に大きく広げながら、住みよいまちづくりのためにがんばっていきたいと思います。

市長と語ろう！ “市政懇談会”にご参加を

市では、市民と行政の協働によるまちづくりをさらに推進するため、安田市長による市政の現況報告や、市民の皆さんとの意見交換を行う「市長と語ろう“市政懇談会”」を開催されます。ぜひ、ご参加ください。

■とき = 8月30日(木)午後7時30分から同9時まで。

■ところ = 天草宝島国際交流会館ボルト3階・多目的ホール。

【問い合わせ先】

市役所本庁・秘書課広報広聴係

☎ 23-1111内線1208

ありがとうございました

●小松原区の金澤一紀さん（亡妻・裕美子さん）から、本渡北地区振興会に香典返しをいただきました。